



FRENTE A LA AGRESIÓN: ¡MOVILIZACIÓN!

▼ Cerca de 1.200 docentes participaron en la asamblea en la que se aprobaron propuestas que comprenden una campaña de movilizaciones, encierros y acampadas desde el próximo 1 de septiembre.

La Consejería de Educación del gobierno del PP, en un curso en el que prevé más alumnado que en el anterior, quiere dejar sin trabajo a la mayoría de los docentes interinos que el año pasado se dedicaron, con un reconocido y meritorio esfuerzo, a satisfacer el servicio educativo público en Madrid; desplaza a otro gran número de profesorado de su puesto de trabajo definitivo, al que

Gabriel Montes

CCOO venía denunciando y movilizándose contra el deterioro, intencionado, para favorecer su privatización, del servicio educativo público y contra las nefastas consecuencias, para el alumnado y sus familias y para el empleo, de la política educativa del gobierno de Esperanza Aguirre. Desde el sindicato también se alerta a la ciudadanía sobre lo que podía significar aquella triple promesa electoral de la candidata del PP de que su prioridad era «más educación,

más educación, más educación»: menos y peores empleos, menos y peor servicio educativo para todos, menos y peores condiciones para que las personas podamos afrontar la salida de la crisis que padecemos.

Ahora, CCOO sigue y seguirá denunciando y organizando la movilización de los trabajadores y de la sociedad madrileña contra esta nueva agresión al servicio educativo público, al alumnado y sus familias, a los trabajadores y en general a todas las personas que viven en la comunidad de Madrid,

en todos los casos habían llegado después de haber superado las pruebas de acceso y tras varios años de satisfactorio servicio itinerando por diversos centros de la Comunidad; incumple la ley y empeora el servicio educativo que recibe el alumnado y las condiciones de trabajo de todo el profesorado de la enseñanza pública madrileña.

a las que el gobierno de Esperanza Aguirre, con estas políticas educativas, priva de un futuro mejor, al que pueden y tienen derecho a acceder.

Desde CCOO se exige al Gobierno Regional que retire las instrucciones de inicio de curso 2011/2012, que negocie con los sindicatos las condiciones laborales de los docentes y que, en principio, mantenga, y si es necesario aumente y mejore, las plantillas y condiciones de trabajo con las que el año pasado se organizó el curso escolar en los centros educativos públicos.

Asamblea multitudinaria

El pasado 20 de julio tuvo lugar en el centro Beatriz Galindo de la capital una multitudinaria asamblea convocada por las federaciones regionales de Enseñanza de CCOO y de UGT.

Fueron cerca de 1.200 docentes quienes participaron en la asamblea y en la que se aprobaron propuestas que comprenden una campaña de movilizaciones, encierros y acampadas desde el próximo 1 de septiembre.

«Recogiendo el sentir de la asamblea, el 14 de septiembre no empezará el curso escolar en la Comunidad de Madrid» aseguró el secretario general de la Federación Regional de Enseñanza de Madrid de CCOO, Francisco García.

La otra iniciativa, según explicó García, es la de concentrarse frente a la Consejería de Educación con caceroladas durante todo el mes de septiembre, y por último, el planteamiento de la huelga ya anunciada y que tiene «toda la pinta de que se vaya a producir porque, según el sentir de la asamblea», el curso no empezará el día programado por la Administración».

A juicio de García, el camino emprendido por Esperanza Aguirre va a hacer que la educación «se va a ir al lastre», e insistió que «con las tasas de abandono escolar que tiene la Comunidad y estos recortes, no puede permitirse el sistema educativo madrileño este retroceso brutal que nos lleva a los años 70». ■

Contra las tasas de matriculación

El Consejo de Gobierno aprobó la subida del precio de las tasas de matriculación en las universidades en un 5 por ciento para los grados, en mayor medida, en el caso de los másteres. Un incremento que, para CCOO de Madrid, resulta desproporcionado e injusto para el alumnado de las universidades públicas madrileñas dado el momento actual de crisis económica. Además, la subida supera ampliamente a la del IPC.

Las tasas de matriculación representan únicamente el 14 por ciento del total del presupuesto universitario. Ante esta cifra, dicho aumento en las tasas no resultará decisivo para la financiación de las universidades madrileñas ni contribuirá a mejorar la maltrecha economía de las mismas.

CCOO recuerda que es el Gobierno regional quien está ahogando a las universidades madrileñas con los recortes en las partidas presupuestarias dedicadas a la universidad que se producen año tras año. Además, es el Gobierno quien,

lejos de asumir su responsabilidad política, está negando la financiación necesaria a las Universidades Públicas, de especial importancia en un momento en que la sociedad necesita su impulso para la salida de la crisis.

Con esta subida, el único objetivo que busca el Gobierno regional es ahogar a las familias y cerrar la puerta de los estudios universitarios a los alumnos madrileños cuyo presente y futuro dependen de su formación. El desempleo (cuya tasa supera el 35 por ciento entre los menores de 25 años de la Comunidad de Madrid según la última EPA publicada) y la precariedad afectan en mayor medida a las personas con menores niveles de formación.

CCOO exige medidas para paliar esas dificultades, como el abono por parte de la Comunidad de Madrid de las tasas de matrícula de la universidad pública a los miembros de familias con dificultades económicas derivadas de la situación de desempleo. ■



Yo también me pondré camiseta por la escuela pública el primer día del curso

Madrid Sindical

Se ha iniciado una campaña para que el primer día de curso, padres, madres y plantillas de la enseñanza pública con la utilización de camisetas reivindicativas manifiesten su descontento con las medidas dictadas por Esperanza Aguirre.

En facebook se ha puesto en marcha un evento que explica los motivos y al que *Madrid Sindical* se ha adherido:

Porque luchamos por la escuela pública, por una educación inclusiva que garantice la igualdad de oportunidades y la compensación de las desigualdades. Porque creemos en una escuela democrática y laica. Porque estamos en contra de la privatización de la enseñanza pública, de la cesión de suelo público, de la externalización del servicio público educativo. Porque no aceptamos los recortes en inversión educativa ni los recortes de perso-

nal. Porque creemos que para salir de la crisis hace falta más y mejor educación para toda la ciudadanía. Porque queremos que se creen las plazas públicas necesarias en todas las etapas y enseñanzas y que se construyan los centros públicos que hacen falta. Porque no queremos que suban los ratios. Porque no queremos que haya menos profesorado para más alumnado. Porque no queremos que se deterioren las condiciones laborales en los centros educativos. Porque queremos que el personal interino cobre el verano y no sufra contratos precarios. Porque rechazamos las sanciones a quienes ejercen el derecho a la libertad de expresión. Porque exigimos respeto para el alumnado y el profesorado de la escuela pública. Porque pensamos que los padres y las madres tienen que poder elegir escuela pública. Porque pensamos que la escuela pública es la mejor opción educativa para el alumnado del presente y la ciudadanía del futuro. ■